

DIDIER MENNECIER



Bonjour,

Je suis Praticien Hospitalier militaire, en Hépatogastroentérologie et en Addictologie, mais j'ai depuis maintenant cinq ans, quitté l'hôpital pour participer à la transformation des systèmes d'information du Service de Santé des Armées, tout en continuant une activité clinique et universitaire en devenant le Directeur des Systèmes d'Information et du Numérique du Service de Santé des Armées.

Précurseur dans la e-Santé et la m-Santé car les outils digitaux permettent aux patients de s'approprier des savoirs sinon inaccessibles, j'ai développé dès 2000, le site internet www.hepatoweb.com ainsi qu'à partir de 2013 des applications sur Iphone et Ipad pour les praticiens et les patients.

Je suis également créateur du blog www.medecingeek.com.

Je fais partie des Think Tanks le Club Digital Santé et le Lab e-Santé pour améliorer les pratiques dans ce milieu où l'Humain doit toujours rester l'essentiel, ce qui a été reconnu dans ma nomination en tant que lauréat de l'Académie Nationale de Médecine en 2015.

Je m'implique énormément dans l'information en santé, par exemple en étant dans le jury du Festival de la Com en santé de Deauville.

Mon rôle à l'afa a été bien sûr d'accompagner cette évolution essentielle vers l'accompagnement et l'information dans tous les outils digitaux, du site jusqu'à MICI Connect qui font aujourd'hui de l'afa des référents associatifs dans le milieu associatif.

Je suis honoré de vous solliciter pour un nouveau mandat, pour poursuivre cette mission et partager nos expertises dans la e-santé.

Didier Mennecier